

Aprendiendo de los peores

Francesco Profilo



*Aprendiendo
de los peores*

Capítulo 1

En mi barrio, cuando yo era solo un simple chaval que perseguía mil sueños, algo que probablemente me ayudó mucho a madurar fue el hecho de estar rodeado de ejemplos negativos. Yo estaba seguro que de mayor no quería ser como el Miguel que vendía droga en la plaza y arruinó un montón de vidas para comprarse un coche. No quería ser como Antonio que volvía a casa por la noche tan borracho que solo le quedaba fuerza para pegarle a su pobre mujer. No quería ser como Paco que pasaba sus mañanas en el bar dándole de comer monedas de uno y dos pavos a una máquina de lucecitas y sonidos hipnóticos. Pero tampoco quería ser como el señor Ramirez, que había entregado su vida en una fábrica a cambio de un sueldo miserable hasta el día que murió por culpa de todo el aire contaminado que había respirado en el trabajo durante treinta años. Se dice que a los hombres les cuesta decidir lo que quieren ser en la vida. Yo no sé si aún lo tengo muy claro, pero siempre he sabido lo que no quería ser y por eso siempre le estaré agradecido a mi barrio.